

Rapport de l'échange FRESSE Livia

Depuis que je suis venue au Japon, quatre mois se sont déjà écoulés. Ce fut rapide, mais ce fut épanouissant. La première fois que je suis venue au Japon, la chaleur et l'humidité de la fin de l'été m'a accueillie. Je viens d'un petit village, donc je pensais que ce serait difficile de déménager dans une grande ville comme Tokyo, mais dès que je suis arrivé sur le campus de Ochadai, en me perdant parmi les arbres j'ai trouvé du réconfort dans mon cœur. Découvrir des pigeons, de petits oiseaux, des souris, des carpes koïs et même des tortues dessine tous les jours un sourire sur mon visage.



Quand les feuilles sont devenues rouges, j'ai pu me faire peu à peu des amis précieux et j'ai commencé à rencontrer mes professeurs, et mes cours. Grâce à la gentillesse de tous j'étais sereine. Tandis que les feuilles jeunes de la porte principale s'accumulaient, j'ai amélioré ma compréhension du japonais, mais aussi mon parler. Depuis que je suis venue au Japon, j'ai eu de nombreuses occasions de parler en japonais, et je suis devenue meilleure naturellement. Evidemment, avoir des cours de culture



japonaise et de japonais est un facteur de cette amélioration et je suis très reconnaissante envers mes professeurs. Grâce à tout cela, ma confiance en soi est devenue plus grande, et lorsque je pense à moi d'il y a quatre mois, je ne peux pas m'empêcher d'être fière.

Grâce à mes amis, j'ai appris beaucoup de choses sur d'autres pays, et par-dessus tout je ne me suis pas sentie seule. Ces quatre derniers mois furent très joyeux, et découvrir ensemble Tokyo et

ses restaurants était amusant. Je n'oublierai pas ces précieux souvenirs dans le futur.

L'hiver est déjà arrivé, pourtant, j'ai la sensation que tout est plus chaleureux.

Les fois où j'ai pu discuter avec ma tutrice, Demizu, étaient très enrichissantes.

On partage notre sujet de recherche, et parler durant de longues heures de notre thème était très amusant. Je suis très reconnaissante envers elle.

Grâce au programme Tandem j'ai commencé à parler avec Riko. Elle a toujours écouté mes questions, y a répondu, même si elle souhaitait améliorer son anglais elle a toujours porté intérêt à la France, nous sommes sortis ensemble nous amuser... pour tout ça, je suis très touchée, et très reconnaissant. J'espère qu'on pourra aussi se faire de

nombreux souvenirs plus tard.

Enfin, je voudrais transmettre mes remerciements. D'abord, je veux remercier les personnes de l'administration d'Otowakan, qui ont répondu à mes questions et qui m'ont aidé lorsque j'avais besoin d'aide. Ensuite, je voudrais remercier mon professeur référent, M.Ishimaru, qui, bien qu'il soit sans doute occupé, a lu chaque moi mes rédactions du mois, et qui m'a aussi invité à la réunion de promotion. Enfin, je voudrais aussi remercier Mme.Hagiwara, qui a préparé les sessions *Homeroom* et qui a aidé les étudiants en échange.

Tout en souhaitant découvrir le printemps japonais, je suis ravie de pouvoir être accompagnée par vous aussi le semestre prochain.